



FINALIZA LA VISITA OFICIAL DE LA DELEGACIÓN DE MONTEMORELOS

Vva. de la Cañada, 6 de oct.- La visita del alcalde de Montemorelos, Pablo Elizondo, a Villanueva de la Cañada ha finalizado este mediodía tras conocer el campus de la Universidad Alfonso X el Sabio. Previamente, acompañado por los miembros de su delegación y autoridades locales, ha recorrido las instalaciones del Centro de Salud de la calle Eras de Móstoles. Concluye así el programa de reuniones enmarcadas dentro del Convenio de Colaboración, suscrito por los regidores de ambos municipios este pasado martes.

Consejo Municipal de Salud

La delegación mejicana también asistió, en la tarde de ayer, al acto de despedida de los miembros cesantes del Consejo Municipal de Salud (CMS), celebrado en el Salón de Plenos. Este órgano -complementario, asesor y consultivo- canaliza la participación de los ciudadanos en los asuntos relativos a la salud. Sus miembros representan a todas las fuerzas políticas y a todos los sectores del ámbito sanitario y social del municipio. En el CMS, se proponen y acuerdan las actuaciones futuras en esta materia y se da cuenta de las distintas actividades realizadas.